

Compte Rendu du 10/06/2011

Harmonie du Coteau

Absents : Romain, Amélie, Jean Yves.

Constat général : il n'y a plus personne à l'harmonie !

Développé dans le dernier point mais avant ...

→ BILAN CONCERT DE PRINTEMPS

*D'un point de vue financier, positif :

+ 1 242.80 €, dont 1 207 € dus aux entrées, comprenant elles-mêmes 872 € de préventes.

Les recettes de la buvette sont toutefois décevantes ; + 10 €. Un faible résultat, peut-être dû au fait que nous ne proposons pas de gâteaux cette année.

Le repas des musiciens fut très satisfaisant, et on peut mettre en évidence l'efficacité de la commission Petit Four, qui ne dépensa que 96.23 €.

*Enfin, le public était présent à notre spectacle (258 personnes) ; La première partie (Big Band) est donc sans aucun doute un avantage concret pour ce qui est de la fréquentation de spectacle.

→ CONCERT de MULSANT (02/07/2011) BANDA

Le concert ne correspondant plus à notre orchestre et à ses morceaux, nous avons décidé d'annuler notre prestation. De plus, cela facilitera l'organisation du weekend de fin d'année.

→ BILAN ANNUEL

*D'un point de vue financier, positif : - 3 496 € de dépenses pour + 4 117€ de recettes.

(Les dépenses, assez importantes, sont dues à l'achat du soubassophone)

Cette marge économique permet donc à l'orchestre d'offrir aux musiciens les repas et les boissons lors du weekend de fin d'année. (Le logement est gratuit pour l'orchestre grâce à la gentillesse d'Yves qui nous prête sa maison !!)

*Peu de concerts ont été donnés, mais cela a suffi, car l'effectif et le niveau de l'orchestre ont assez largement baissé cette année.

*Toutefois, cette année fut difficile, suite aux nombreux départs de l'année précédente, de la baisse de niveau (due aux nouveaux arrivant qui apprennent à se former à leur rythme, et c'est normal !) mais surtout de la baisse de motivation générale, ce qui est regrettable car elle handicape fortement l'orchestre et son chef.

Cet ensemble de constatations est un frein nouveau pour les quelques musiciens qui font de long trajets chaque semaine, et a pour conséquence d'amener de nouveaux à des départs, et ce, très nombreux, et qui auront de lourdes conséquences : notamment Ludovic Rambaud (qui est également président de l'Harmonie), Amandine Chollet (qui faisait office de secrétaire malgré elle suite au désistement de Martine en cours d'année), Clément Coste (le batteur, avec un véritable impact sur l'orchestre donc, et de plus, responsable de la communication au sein du bureau.) et Maximin Coavoux (bassiste de l'harmonie, il est également un élément central de l'orchestre.)

A la suite de l'annonce des départs de Clément et Maximin, il a été convenu un compromis pour cette année, qui permet à Jocelyn d'assurer les remplacements, tout en ne pénalisant pas l'orchestre : ceux-ci ont accepté de rester mais ne seront présent qu'à une très faible fréquence (environ toutes les trois semaines).

LES ABSENCES SONT DONC LE VERITABLE PROBLEME QUE L'ORCHESTRE A RENCONTRE CETTE ANNEE.

*Un dernier point négatif ; à la demande du maire, nous devons débarrasser le local près de l'abattoir, mais la mairie ne proposant pas de solution, la situation est bloquée.